Con cada sitio afiliado que tengo la suerte de visitar, recuerdo constantemente lo invaluable que es reunirme cara a cara con nuestros apasionados coordinadores de voluntarios. Al reunirme con ellos, me siento honrado y alentado por su pasión contagiosa, su gratitud por el apoyo de Children Incorporated y su deseo de hacer siempre más, incluso si eso significa más horas que se pierden en su tiempo personal.

Cuando el día llegó a su fin, me sentí muy inspirada por todas y cada una de estas cuatro mujeres.

A mediados de octubre del año pasado, tuve el placer de reunirme con una increíblemente animada Geraldine en Page, Arizona, quien es la mitad del equipo de ensueño del Enlace de Padres de Servicios de Apoyo Estudiantil para el Distrito Escolar Unificado de Page. En ese distrito, están afiliadas a cuatro escuelas: la escuela primaria Desert View, la escuela primaria Lake View, la escuela secundaria Page y la escuela secundaria Page. Al recogerme, inmediatamente y con orgullo se puso a narrar la ruta que estábamos tomando para llegar desde mi hotel a su oficina y habló sobre lo que podía esperar ver y experimentar en el día completo que me esperaba.

Una vez que llegamos al lugar de nuestra reunión en la oficina de Servicios de Apoyo Estudiantil, me senté en una mesa redonda para reunirme con la elegante Lorraine, nuestra actual coordinadora de la Oficina de Educación Indígena; Geraldine; una sonriente Virgie, la otra mitad del equipo de Geraldine; y una emocionada Sharon, Coordinadora de Servicios de Apoyo Estudiantil. Este sería nuestro nuevo equipo coordinador, cada miembro del cual ejercería sus talentos y fortalezas distintivos para llevar a cabo nuestro programa con la supervisión de Lorraine: Geraldine se encargaría de las finanzas, Geraldine y Virgie harían las compras y Sharon administraría nuestro programa de patrocinio. en general. Las tres mujeres mantienen contacto regular con las familias de su comunidad.

Una foto grupal de Kris (centro) con nuestros increíbles coordinadores del Distrito Escolar Page United.

Inmediatamente nos pusimos manos a la obra: los aspectos prácticos de una asociación fluida para brindar una asistencia óptima a la comunidad a la que sirven, lo que condujo a una sesión de intercambio de ideas sobre cómo todos podríamos hacer más para llegar a un número aún mayor de estudiantes a través de nuestra afiliación. Su campus seguro y maravillosamente mantenido incluye Page Preschool, algunos de cuyos 76 estudiantes de alta necesidad comenzarán a inscribirse bajo el paraguas de afiliación de Lake View/Desert View Elementary School. El preescolar y la escuela primaria Desert View están uno al lado del otro, y el preescolar utiliza la cafetería y el gimnasio de la escuela primaria. Los terrenos también albergan la escuela secundaria Manson Mesa, una escuela creada por necesidad para estudiantes que califican según estándares alternativos, porque se considera que corren el riesgo de abandonar la escuela debido a dificultades para obtener una educación.

Nuestro Fondo Esperanza en Acción proporcionó recientemente a Manson Mesa una mesa de futbolín y una mesa de air hockey; Cuando me llevaron a la sala de recreación para verlos, había una joven durmiendo en un banco acolchado allí. Mientras salíamos de la sala de recreación, con ojos cómplices, Geraldine puntualizó el encuentro con un comentario de que los estudiantes que asisten a Manson Mesa viven vidas especialmente difíciles; la escuela adopta el enfoque de reunirse con estos adolescentes con problemas siempre que sea posible con el objetivo final de hacer todo lo posible para mantener a los niños en la escuela y lograr que eventualmente se gradúen.

Pasamos por una sala de música donde muchos estudiantes estaban absortos tocando una variedad de instrumentos junto a un mentor que estaba haciendo lo mismo. Me presentaron a un entusiasta miembro del personal tras otro entusiasta, todos los cuales brillaron cuando se les informó que yo era de la organización cuyos donantes habían proporcionado esas mesas para su sala de recreación: "Son una herramienta recreativa y de distracción invaluable para nuestros estudiantes, ", me dijeron cada uno agradecidos y a su manera.

Salimos del campus para visitar la escuela primaria Lake View, que hace honor a su nombre. Justo enfrente del patio de la escuela se encuentra el lago Powell, con agua de un azul tan profundo como el cielo al anochecer, y que serpentea a través de altos cañones secados por el sol; Las damas explicaron que para los residentes de Page, el lago es un gran motivo de orgullo, así como una importante fuente de ingresos, ya que los turistas visitan el sitio para disfrutar de una experiencia de navegación sin igual en ningún otro lugar.

La razón por la que la Escuela Primaria Lake View atiende desde jardín de infantes hasta segundo grado, y la Escuela Primaria Desert View, desde tercero hasta quinto, es porque cuando ambas escuelas atendieron todos los niveles de grado primario, el distrito descubrió que los padres de los niños también estaban transfiriendo estudiantes de una escuela a otra. a menudo y por todo tipo de razones. Para evitar que este problema de inestabilidad continúe, el distrito optó por modificar los grados que atiende cada escuela respectiva para que todos los estudiantes de escuela primaria del Distrito Escolar Unificado de Page ahora asistan a ambas escuelas primarias.